

	178. Vollversammlung der AK Wien vom 09.11.2022
Gem	
Antrag Nr. 2	<i>Ausbildungsoffensive für Sanitäter:innen endlich starten - es ist höchste Zeit!</i>
Annahme	Ausschuss Soziale Sicherheit und gesellschaftlicher Zusammenhalt

Bundesminister Rauch hat aufgrund des Druckes der Gewerkschaften, des BVRD und der AK anlässlich einer Veranstaltung im ÖGB 2022 zugesagt, das SanG zu evaluieren und eine Novelle auf den Weg zu bringen. Im April 2023 startete eine Arbeitsgruppe in der GÖG, um die Evaluierung voranzutreiben. Vertreter:innen der AK Wien (Abt GP) sind Mitglied dieser Arbeitsgruppe.

Die Abt GP prüft dzt die Vergabe einer Studie, um den szenariobasierten Personalbedarf für eine gute Versorgung mit Notfallsanitäter:innen in Österreich zu erheben. Auch startete am 24.04. eine parlamentarische Bürgerinitiative für die Aufnahme der Sanitäter:innen in das NSchG.